

*La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial, ante el malestar expresado por los jueces a través del correo corporativo, manifiesta su preocupación por el deterioro de la justicia en nuestro país. Deterioro que, en muy buena medida, es fruto de la politización del poder judicial, cuyo máximo órgano de gobierno debe su composición a los pactos entre los grupos políticos.*

*Los jueces españoles son gobernados por un órgano que no han elegido. Cuando son tantos y tan graves los problemas que aquejan a nuestro justicia, causa asombro que el Consejo General del Poder Judicial, en vez de asumir la defensa de la carrera judicial, se extravíe en propuestas tan improvisadas y de cara a la galería como los órganos especializados en cláusulas suelo, el papel cero o las substituciones forzosas a cargo de los juzgados de menores y de vigilancia penitenciaria. Ello por no hablar de la política de nombramientos que ha llegado al máximo des prestigio con los últimos realizados en la Audiencia Nacional.*

*Es urgente la democratización de la carrera judicial mediante el principio “un juez/un voto” de modo que las vocalías judiciales del CGPJ sean elegidas por y entre todos los jueces españoles mediante sufragio universal, libre, igual, directo y secreto. Y de la misma manera, los órganos gubernativos, como presidencias de los Tribunales Superiores de Justicia o Audiencias Provinciales.*

*Por todo ello anima a los jueces a que participen en las juntas que se convoquen para proponer y exigir las medidas que los obligados a ello no están adoptando, dando voz a los jueces españoles que, en esta España de corrupción generalizada, constituyen una reserva de honestidad y respeto al Estado de Derecho.*